
平成２４年１１月第１３回教育委員会臨時会 

 

 

【日 時】平成２４年１１月１５日（木）午後４時３０分～午後５時３０分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第２・３会議室 

【出席者】福光純一委員・河本恒夫委員・斎尾暁美委員・磯江典子委員・岩垣教育長・

田中教育総務課長・西村生涯学習課長・岩田指導主事・桑本指導主事・大庭

教育総務課室長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  齋尾委員、磯江委員を指名 

２ 議 事 

議案第６２号 北栄町教育委員会委員長の選挙について 

（教育長）仮議長として河本委員を指名してよろしいか。 

（委員）異議なし。 

（委員）委員長の選挙について、どのような方法で行いましょうか。立候補す

る方はありませんか。 

（委員）指名推薦してはどうか。 

（委員）指名推薦という意見がったがどうか。 

（委員）異議なし。 

（委員）学校長、指導主事の経験が豊富で、教育に精通している福光委員を推

薦したい。 

（委員）福光委員の推薦があったが、そのほかはないか。福光委員を委員長と

決定してよろしいか。 

（委員）異議なし。 

（委員）それでは、福光委員を委員長と決定します。それでは、福光新委員長

へ議長を交代します。 

   議案第６３号 北栄町教育委員会委員長職務代理者の指定について 

   （委員長）委員長職務代理者の指定でありますが、委員長が指名するとあります。

私も初めてでありますので、前職である河本委員を引き続き職務代理と指

名しますがよろしいでしょうか。 

   （委員）異議なし。 

   （委員長）それでは河本委員を職務代理と決定します。 

３ 報告事項 

   ・平成２４年１２月北栄町議会定例会の日程について 

   ・教職員の交通事故について 



   （教育長）スピード違反、追突事故が発生、体罰事案も発生。県教委においては、

万引き、スピード違反が発生し処分された。このことを受け、１１月１

２日午前１１時から臨時校長会を開催し各学校でしっかりと指導、監督

するよう改めて伝えた。 

   ・重度アレルギー児童について 

   （教育長）アレルギーの子ども。園においては、医療行為はできない。保護者と

の話し合いを行いエピペンを保管している。過去には、七味唐辛子を提

供し反応してしまった。 

        他の園では、３時のおやつで大学いもをごまアレルギーのあるこども

に提供してしまった。園内で十分注意喚起するよう伝えた。園長はこど

もの自宅へ訪問し謝罪、説明した。 

   （委員）今後の対応、５歳児は、給食はセンターの除去食、おやつは園で調整、

調理前に調理員が、提供前に担任がチェックする。 

   （委員）目に見える場所に表示しておく必要があるのではないか。 

   （教育長）給食センターはアレルギー職の専門員がいる。園はいない。 

   （委員）外にアレルギー反応者はいないか。 

   （事務局）アレルギー食１２人。   ２人、   ５人、    ４・５歳児

５人。うち、卵、生魚、ごま３人、納豆、薬、キューイフルーツ２人。 

       アナフィラキシーショック   ２人、   ２人。 

   （委員長）園が気がついて保護者対応したのか。 

   （教育長）そうだ。 

   （委員長）他種な者も多いのか。 

   （教育長）ある。複数のチェック体制、声を出して対応する。 

４ その他 

  ・次回教育委員会  定例会 １１月２８日（木）午後１時３０分から 


